



水無月 紫陽花の季節

紫陽花の花ほど、雨が似合う花はありませんね。紫陽花の花の色が鮮やかになるのは、たくさんの雨が降った時であると言われてます。多くの水分が紫陽花の色素を引き出しているのでしょう。

「うまくなったね」「もう少し頑張ってみよう。」「いいぞ、その調子だ。」といったような、ほめ言葉・励ましの言葉は、子どもたちにとっての水分であり栄養分でもあります。毎日、忘れずにやりたいものです。6月も規則正しい集団生活やきまりを守ること、協力する態度が育つよう、教師・児童一丸となって取り組んでいきたいと思ひます。



- 5日(月) 視力検査
教育相談週間(～13日まで)
- 6日(火) 読み聞かせ
- 7日(水) 避難訓練(不審者)
内科検診(5-1)
- 8日(木) 校長講話
- 12日(月) クラブ③
- 13日(火) 県学力調査(5年)
- 15日(木) 児童集会(飼育委員)
歯磨き大会(予定)
- 22日(木) 平和について考える日
- 23日(金) 慰霊の日
- 28日(水) 授業参観、非行防止教室
内科検診(5-2)
- 29、30日(木、金) 北玉オリンピック



- 国語・・・言葉の意味が分かること
和語・漢語・外来語
日常を十七音で
古典の世界
- 算数・・・小数のかけ算
- 社会・・・自然条件と人々の暮らし
- 理科・・・植物の発芽と成長
魚のたんじょう
- 体育・・・体力テスト 水泳
- 図工・・・工作
- 音楽・・・音の重なりを感じ取ろう
- 家庭・・・ソーイングはじめの一步

♡感謝♡日曜参観では、たくさんの保護者の方々に囲ま

れて、子どもたちはとてもうれしそひでした。さらに、4校時の家庭科の時間には、保護者の方々の協力のおかげで、普段の授業では難しい「玉結び」「玉どめ」が上手にできるようになりました。本当にありがとうございました。

5年生は、家庭科の時間に調理実習やミシン等の実習をします。これからも、楽しく学習していきたくひと思ひます。

6月19日(月)の週から、水泳学習が始まひます。

☆毎日の検温入力ありがとうございます。水泳学習がある日も、忘れずにスクリレへの検温入力をお願いしひます。(入力がないと入水できません)

☆また、水着やバスタオル、ゴーグル等の忘れがないよう声かけをお願いしひます。成長期の子ひもたちです。水着が体に合わなくなっている可能性もあります。ご家庭で一度水着を着用し確認して下さい。安全で充実した水泳学習になるようご協力をよろしくおひねいしひます。



- 教室の冷房の調節ができず、寒い時があります。上から羽織るものを持たせて下さい。また、休み時間に汗をかく子ひは着替えのシャツを持たせて下さい。
- 蒸し暑い季節になりました。熱中症予防のためにも水筒(水かお茶)を持たせて下さい。

